



APORTA FELIPE CARRILLO PUERTO PROPUESTAS A AGENDA LEGISLATIVA 2011-2013



Felipe Carrillo Puerto, Q. Roo.- El diputado presidente de la Comisión de Desarrollo Familiar y Grupos Vulnerables, Gabriel Carballo Tadeo, encabezó los trabajos del Foro de Consulta Ciudadana denominado “Fortalecimiento y Modernización del Marco Legal e Institucional” desarrollado en la ciudad de Felipe Carrillo Puerto.

En el evento los ciudadanos expresaron sus propuestas e inquietudes expresiones que podrían ser incluidas en la Agenda Legislativa 2011-2013.

Los temas abordados por los participantes en este décimo segundo foro de consulta ciudadana fueron principalmente: cambio climático, salud, cultura y preservación de los vestigios arqueológicos.

El legislador Carballo Tadeo, indicó que con este foro se busca generar temas que seguramente serán abordados más adelante en los trabajos de la XIII Legislatura del H. Congreso, “en primer lugar para su análisis, en estos foros escuchamos la voz de la gente, eso es muy importante para el desarrollo de Quintana Roo, se busca una opinión que vaya acorde con el crecimiento armónico e incluyente que se pretende alcance a los quintanarroenses”, dijo.

Mencionó que el cuidado del medio ambiente es una de las prioridades que comparten autoridades y ciudadanos del municipio de Felipe Carrillo Puerto, identificado como uno de los más importantes en materia de cultura maya, “el medio ambiente es un derecho inalienable y es patrimonio de las familias Quintanarroenses”, afirmó.



Otra de las sugerencias de los participantes en el evento es la de cambiar el nombre con el que se identifica a las zonas arqueológicas para denominarlas Centros Ceremoniales.



En materia de cultura una de las expresiones más comunes que se presentaron durante el foro de consulta ciudadana fue el de reformar el marco jurídico actual referente a la preservación de las tradiciones de la cultura maya, que implica cuestiones como la capacitación para parteras, la inclusión de la lengua maya en la educación, entre otras.

El foro se desarrolló a partir de las 09:00 horas en las instalaciones del Instituto Tecnológico de Felipe Carrillo Puerto y dada la intensa participación de los presentes concluyó después de las 15:00 horas.

Todas las inquietudes recibidas serán analizadas y canalizadas a las instancias correspondientes.